

子ども医療費の通院まで無償は

津山誠心会議 中島完一



質問 ↓子ども医療費を通院まで無償にする
と救急医療現場が大混乱するとい
われているが市長の見解は。薬物乱
用防止は市独自の対策、庁内組織横
断的なプロジェクトとして取り組む

べきでは。

答弁 ↓子ども医療費は、十月から入院に
限り中学校終了まで制度を拡大する。
保護者から通院への制度拡大に対し
て強い要望があるが、これ以上の負
担を救急医療体制に与えないよう配
慮することも必要。通院への制度拡
大は、適正受診が行われるよう、対
応策も含めて検討していきたい。
答弁 ↓健康増進課、危機管理課、教育委
員会などが薬物に関する情報や対策
活動を共有し、地域の団体などに普
及させていきたい。プロジェクトチ
ームの設置は検討するが、まずは既存
の庁内会議体などで取り組みたい。

ごみ収集、今後どうするのか

津山新星会議 竹内邦彦



質問 ↓直営で行われているごみ収集は今
後どうされるのか。ごみ手数料の統
一化は早急に実施すべきだと考える
が見解は。

答弁 ↓民間委託については、第九次行革
大綱に基づき検討する。手数料統一
化は新施設稼動時に実施を予定して
いる。

質問 ↓焼却灰の処理を安価にできるよう
排出先を検討してはどうか。

答弁 ↓焼却灰処理は研究する。

質問 ↓大谷一宮線の道路に西側地域から
の接続道路の改良をどう考える
のか。

答弁 ↓現在の市道を改良するのが望まし
い。

質問 ↓小原市営住宅の今後の計画は。

答弁 ↓建て替え事業に不向きであるため
用途廃止を決定している。

緊急経済・雇用対策実施にあたっての市長の考えは

みどりの会 木下健二



質問 ↓津山市の発展には行財政改革と両
輪のように押し進めなければなら
ないのが経済対策である。今回提案を
検討されている津山市独自の緊急経
済・雇用対策実施にあたっての市長

の考えはどうか。

市長 ↓私は就任以来現場を重視し、市民
と対話し互いに理解することを通し
た政治を行うことを信条として職務
に専念してきた。市民の皆さんと懇
談し、地域の実情や要求を実際に聞
く中で、国の景気不安も影響し、雇
用や生活が上向いていないことを実
感している。そこで、地域に根ざし
た対策が必要だと考えており、津山
市独自の緊急経済・雇用対策事業で
は、地域の皆様の要望が強い事業を
できる限り取り入れ、地域経済の活
性化に取り組みたい。

各種未納・滞納対策は出来ているか

公明党津山市議団 原 行則



質問 ↓平成二十一年度の保育料の未納額、
未納率はいくらか。

答弁 ↓未納額は一千六百六十七万円で未
納率は二・一％である。累計は一億
一千四百万円である。

質問 ↓世帯別の未納率は。

答弁 ↓対象世帯の五・二％である。

質問 ↓一番多い滞納者の金額は。

答弁 ↓約二百七十万円である。

質問 ↓今年度から子ども手当が国の政策
により中学三年生まで一人、一ヶ月
一万三千円支給されているが、このお
金を滞納に充当してもらっていいか。

答弁 ↓法律により子ども手当の支給を受
ける権利は保護されており市町村で子
ども手当から差し引くことはできない。

質問 ↓滞納者に対する対策は。

答弁 ↓誠意のない滞納者には、財産調査
や給与調査を行い、差し押さえを含
む滞納処分を実施している。

◎ 政治家に対し、寄付を出すように勧誘や要求することは禁じられています。